



Liderando el Camino en la Educación Profesional de Iridología™

La Perspectiva Apropriada

“Cuando la iridología se practica con una perspectiva holística, revela predisposiciones genéticas las cuales se pueden ver en la estructura del iris desde el nacimiento. Cambios que toman lugar en el iris, la esclerótica, la pupila, la córnea y la conjuntiva durante la vida de una persona que también puede proveer información valiosa. Así las tendencias del aspecto físico, emocional, mental y espiritual de una persona pueden ser evaluados. Esta información aumenta de gran manera la oportunidad del individuo para llegar a la raíz de su afección y a la enfermedad subsecuente. Por esta razón, las predisposiciones congénitas pueden ser tratadas con un enfoque preventivo de décadas antes de una afección o enfermedad, así aprovechando de lo que se conoce hoy en día como epigenética. La práctica de analizar el iris o la iridología también puede hacer referencia a un asesoramiento sistemático mediante examinación oftálmica externa.

Es muy importante tener en cuenta que el establecimiento de la medicina convencional, alopática, occidental corriente no entiende completamente cómo el análisis del iris (iridología) se usa correctamente. Las personas que representan este paradigma alopático no entienden que la iridología puede o no puede hacer. La iridología no se puede utilizar para diagnosticar. Por error, ellos sujetan esta práctica de más de 3,000 años al escrutinio parcial de un paradigma, el cual está enfocado al diagnóstico de enfermedades e intenta reprimir los síntomas mediante el uso de medicamentos farmacéuticos tóxicos, cirugías invasivas y radiación nuclear. Sin embargo, hay médicos progresivos, de mente abierta y educados holísticamente alrededor del mundo que entienden y utilizan el análisis del iris en su práctica diaria con una filosofía integrativa.

La Iridología Holística pertenece y establece en el paradigma del cuidado de la salud preventiva, integrativa y naturopática. En contrario a diagnosticar, cuando se practica de la manera adecuada, es una herramienta eficaz la cual es no invasiva, para poder llegar a la raíz de una mala salud mediante el asesoramiento de las predisposiciones hereditarias y las condiciones adquiridas tanto como los niveles de salud de la persona y su perspectiva holística.”

David J. Pesek, Ph.D.
Junio 2016